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令和６年度 第２回公立大学法人岐阜県立看護大学経営審議会 議事録 

 

１ 日 時 令和６年６月１９日（水） １０：２１～１１：２６ 

 

２ 場 所 公立大学法人岐阜県立看護大学 会議室１ 

 

３ 出席者 北山理事⾧、松下委員、梅津委員、土井委員、松井委員、田村委員、大塚委員、 

佐藤委員 

  事務局 青木総務課⾧、清水学務課⾧、奥田総務課⾧補佐、齊藤主査、大野主事 

  欠席者 

 

４ 議事概要 

   令和６年度第１回議事録（案）について 

    事務局より資料１に基づき説明がなされ、案のとおり承認された。 

 

 審議事項 

  （１）令和６年度収支補正予算（案）について 

     事務局より資料２に基づき説明がなされた。審議の結果、案のとおり承認された。 

 

  （２）令和５年度決算（案）について 

     事務局より資料３、３-２、３-３、３-４に基づき説明がなされた。審議の結果、一

部文言の表現を検討することとして、案のとおり承認された。 

     審議における発言は以下のとおりであった。 

    ○委員より、施設貸出による貸付料収入について質問があり、昨年度の収入額が回答

された。 

    ○委員より、事業報告書（案）の文言の表現について質問があり、国のガイドライン

や、県の施行細則に則って報告書を作成している旨回答された。法人の判断で文言

の変更ができる箇所については、表現について検討を行う旨回答された。 

 

  （３）理事⾧候補者の推薦方法（案）について 

     事務局より、資料４に基づき説明がなされた。審議の結果、案のとおり承認された。 

 

  （４）不要財産の県への納付について 

  （５）公立大学法人岐阜県立看護大学第３期中期計画の変更について 

     事務局より、資料５、資料５-２に基づき一括で説明がなされた。審議の結果、案の

とおり承認された。 
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  （６）定款の変更について 

  （７）公立大学法人岐阜県立看護大学業務方法書の改正について 

     事務局より、資料６、資料７に基づき一括で説明がなされた。審議の結果、案のとお

り承認された。 

     

      

 報告事項 

  （１）科学研究費補助金の採択の実績について 

   （２）教職員の人事について 

   （３）令和６年度入学試験結果について 

   （４）令和５年度の就職状況について 

   （５）令和５年度国家試験合格状況について 

   事務局より資料８、資料９、資料１０、資料１１、資料１２に基づき報告がなされた。 

 

   委員より、今年度の入試結果について、他の大学と比べて志願倍率が低くなっているが、何

か原因はあるのか質問があった。 

統計的な資料として取り扱っており、特別な原因があったとは考えていない。ただ全体的

な傾向として、志願倍率が高くなった年度の次年度は志願倍率が低くなる傾向にある。本

学の場合、昨年度の志願倍率が他の大学に比べ高かったため、今年度は志願倍率が低くな

ったと考えられると回答された。 

 

５ 閉 会 


